
Fondi europei 2014-2020: Pino Arlacchi a RegionEuropa

   

TG RegionEuropa, 16 mar. 2014
   Intervista di Dario Carella

  

   Pino Arlacchi: «I comuni hanno dimostrato di saper spendere meglio i le risorse europee. 
Credo che la soluzione migliore sia quella di affidarle ad associazioni di comuni che intercettino
direttamente i fondi europei, sempre dietro una necessaria verifica della qualità dei progetti e
con tutte le garanzie che occorrono perché l'iter si svolga secondo parametri corretti».
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